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O que pensar sobre as eleições em Santa Catarina

Fim de campanha 
eleitoral em Santa 
Catarina, já que o 
Estado conseguiu 

o feito de não deixar a esco-
lha de nenhum dos prefei-
tos dos 295 municípios para 
o segundo turno.

Em números, o des-
taque positivo ficou para 
PSD e PL, que conseguiram 
eleger grande parte de seus 
candidatos. O PL de Jorgi-
nho levou o maior número 
de prefeituras, 90, das 100 
almejadas durante a cam-
panha, o que equivale a 30% 
das prefeituras do Estado.

Já o PSD não levou tan-
tas prefeituras, mas con-
quistou um bom número 
de eleitores, ao reeleger 
seus candidatos em duas 
das cidades mais populosas, 
como Florianópolis, com 
Topázio Neto, e São José, 
com Orvino Coelho.

Nos municípios onde as 
disputas estavam mais acir-
radas, e que tanto comenta-
mos aqui na Coluna, o PSD 

levou a melhor.
Vagner Espíndola, em 

Criciúma, e Juliana Pavan, 
em Balneário Camboriú, 
engoliram os candidatos de 
Jorginho Mello (PL), Ricar-
do Guidi e Peeter Grando, 
respectivamente. 

A costura feita por Clé-
sio Salvaro (que mostrou 
seu potencial mesmo afas-
tado), Júlio Garcia (que 
provavelmente será o pró-
ximo presidente da Alesc) 

e João Rodrigues (que do-
minou o cenário político no 
oeste do Estado) mostrou 
ser de pontos firmes e bem 
arrematados. 

Já na Capital, onde PL e 
PSD trabalharam em parce-
ria, pode-se dizer que am-
bos saíram vitoriosos, po-
rém o PL um pouco mais, 
haja vista a comemoração 
de Jorginho Mello com a vi-
tória de Topázio e pelo fato 
do prefeito, agora reeleito, 

estar de olho mais compri-
do para o lado do PL que 
para o próprio PSD. Dizem 
por aí que o PL estará forte 
e atuante durante esta nova 
gestão.

E quem decepcionou 
neste pleito foi o MDB, que 
perdeu vagas consideravel-
mente.

Enfim, mais um vez 
temos aqui os primórdios 
do que serão as eleições de 
2026. Só aguardar!
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O deputado estadual 
Mário Motta (PSD) enca-
minhou ofício solicitando à 
Prefeitura de Florianópolis 
que acione a Casan para a 
ampliação do programa “Es-
gotamento Sobre Rodas”, em 
localidades específicas do 
Sul da Ilha, que apresentam 
concentração de residências 
com influência em áreas 
de relevância ecológica e/
ou baixa densidade demo-
gráfica. Em julho de 2012, 
o contrato firmado para a 

prestação de serviços públi-
cos municipais de abasteci-
mento de água e de esgota-
mento sanitário, estabeleceu 
também as metas, ações, 
prazos e investimentos defi-
nidos pelo Plano Municipal 
Integrado de Saneamento 
Básico (PMISB) que a con-
cessionária deveria cumprir 
pelos anos seguintes.

Todas tinham o prazo de 
execução previsto para 2020, 
ou seja, já deveriam ter sido 
contempladas.

Surpreendeu
Quem também sur-

preendeu foi o Partido 
Novo, que registrou o 
maior aumento de candi-
daturas entre os 29 partidos 
que disputaram as eleições 
municipais de 2024. Em 
Santa Catarina, em 2020 
a sigla teve candidatos em 
seis municípios e neste ano 
ampliou sua participação 
para 38 cidades. O partido, 
que em 2020 elegeu apenas 
um prefeito, em 2024 au-
mentou para três o número 
de prefeitos eleitos. No le-

gislativo, o NOVO também 
ampliou sua representativi-
dade, saindo de 10 vereado-
res eleitos em 2020 para 35.

Missão à China
A Federação das Indús-

trias de SC (FIESC) embar-
cou nesta segunda-feira, 7, 
para uma missão à China, 
com foco em conhecer a 
infraestrutura portuária da 
região e também realizar 
visita à primeira fase da 
136ª Canton Fair, maior fei-
ra multissetorial do mundo.

Na agenda estão visitas 

do presidente Mario Cezar 
de Aguiar aos portos de 
Shanghai, Yantian e Hong 
Kong, para conhecer as 
estratégias dos terminais 
para a descarbonização e 
também para a transfor-
mação digital. Na escala de 
retorno ao Brasil, Aguiar 
voltará ao porto de Dubai. 
Acompanham essa parte da 
programação o vice-presi-
dente da Federação, Gilber-
to Seleme, e o presidente 
da Câmara de Transporte e 
Logística da FIESC, Egídio 
Antônio Martorano.

Caiu e não se elegeu
Uma das situações 

mais curiosas desta elei-
ção tem como protagonis-
ta o ex-deputado federal e 
fenômeno de votos, Hélio 
Costa. Eleito em 2018 com 
mais de 180 mil votos, cair 
para 18 mil na tentativa de 
reeleição em 2022, agora, 
o ex-deputado e ex-apre-
sentador conseguiu a fa-
çanha de atingir somente 
180 votos para vereador 
de Florianópolis. Ao que 
será que se deve esta que-
da vertiginosa?
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ATA DA 11ª (DÉCIMA PRIMEIRA) ASSEMBLÉIA
GERAL EXTRAORDINÁRIA

DATA, HORA E LOCAL: Aos 03 dias do mês de outubro do ano de 
2024, às 10:00 horas, na sede social localizada na Rua Quinze de no-
vembro, nº 141, sala 07, Bairro Centro, CEP 89.140-000, na cidade de 
Ibirama, Estado de Santa Catarina.
CONVOCAÇÃO: sendo dispensada a convocação, nos termos do Pa-
rágrafo 4º, do Artigo 124, da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, 
face a presença confirmada de todos os acionistas.
PRESENÇA: reuniram-se os acionistas da sociedade, representando 
a totalidade do capital social da CREDVALE IBIRAMA SECURITIZA-
DORA DE CRÉDITOS S.A. Para presidir a Assembleia foi eleito por 
unanimidade o Sr. Joel Schulz, que aceitando a incumbência convidou 
a mim, Sr. Adriano Mendes, para secretariá-lo, no que aceitei, assim se 
constituindo a mesa e dando-se início aos trabalhos. 
ORDEM DO DIA: I – Transferência de ações subscritas do capital so-
cial da Companhia; II – Redução do capital social da Sociedade; III 
– Eleição da diretoria para novo mandato; e IV – Outros assuntos de 
interesse da sociedade.
DELIBERAÇÕES: I – O Espólio de Flávio Bogo, acionista proprietá-
rio de 12.000 (doze mil) ações ordinárias nominativas, no valor de 
R$1,00 (um real) cada uma, totalmente subscritas e integralizadas, 
decide transferir por venda na sua proporção sendo R$ 4.000,00 
(quatro mil reais) para o acionista Adriano Mendes, brasileiro, nasci-
do em 13/07/1975, natural de Rio do Sul, Estado de Santa Catarina, 
casado sob o regime de comunhão parcial de bens, empreendedor, 
inscrito no CPF sob nº 970.102.199-15, portador da carteira de iden-
tidade RG sob nº 2.917.607 SSP/SC, residente e domiciliado na Rua 
Prefeito Wenceslau Borini, nº 731, Bairro Canta Galo, na Cidade de 
Rio do Sul, Estado de Santa Catarina, CEP 89.163-152, e transferir por 
venda na sua proporção sendo R$4.000.00 (quatro mil reais) para o 
acionista Arnaldo Luiz Bogo, brasileiro, nascido em 06/02/1955, na-
tural de Rio do Sul, Estado de Santa Catarina, casado sob o regime 
de comunhão parcial de bens, empreendedor, inscrito no CPF sob nº 
216.750.909-04, portador da carteira de identidade RG sob nº 578.886 
SESP/SC, residente e domiciliado no Beco Wily Lippel, nº 103, Bairro 
Canta Galo, na Cidade de Rio do Sul, Estado de Santa Catarina, CEP 
89.160-000, e transferir por venda na sua proporção sendo R$4.000.00 
(quatro mil reais) para o acionista Joel Schulz, brasileiro, nascido em 
Palmas, PR,  na data de 03/07/1962, casado sob o regime de comu-
nhão parcial de bens, empresário, devidamente inscrito no CPF/MF 
sob nº 532.697.309-00, portador do documento de Identidade RG nº 
1.331.489-0  SSP/SC, expedido em 28/07/2015, residente e domicilia-
do à Rua João Sborz, sn, Bairro Itoupava, CEP 89.162-820, Município 
de Rio do Sul, Santa Catarina.

II - Redução capital social da Sociedade - Os acionistas decidem 
por unanimidade pela redução do capital social desta sociedade de 
R$200.000,00 (duzentos mil reais) para R$5.000,00 (cinco mil reais), ou 
seja, redução de R$195.000,00 (cento e noventa e cinco mil reais), bem 
como ajustar o número de ações em que se divide o capital social 
constante do artigo 5º do Estatuto Social, tendo em vista os cancela-
mentos de ações aprovadas respectivamente.
III - Eleição dos membros da diretoria – Os acionistas elegem por 
unanimidade, com prazo de gestão de 02 (anos) anos, como mem-
bros da diretoria da sociedade, o senhor Joel Schulz, devidamente já 
qualificado acima, no cargo de Diretor Presidente, e Senhor Arnaldo 
Luiz Bogo, devidamente já qualificado acima, como diretor vice-pre-
sidente, sendo fixada a remuneração correspondente ao valor de dois 
(02) salários mínimos vigente à época do pagamento ao Diretor presi-
dente e remuneração corresponde de um (01) salário mínimo vigente 
à época do pagamento ao Diretor Vice Presidente.
IV – Ordem do Dia, o Senhor Presidente ofereceu a palavra aos pre-
sentes para tratarem de assuntos de interesse social e, como ninguém 
se manifestou, os trabalhos foram suspensos pelo tempo necessário 
à lavratura da presente Ata. Reabertos os trabalhos, esta Ata foi lida 
e, de forma unânime, aprovada e assinada pelos acionistas presentes, 
que autorizaram sua publicação sem as suas assinaturas, conforme 
Artigo 130, Parágrafo Segundo, da Lei 6.404, de 15 de dezembro de 
1976. Na qualidade de Presidente e Secretário da Assembleia, assi-
nam: Joel Schulz e Adriano Mendes.
Certifico que a presente é cópia fiel da Ata original lavrada no li-
vro próprio. Ibirama, 03 de outubro de 2024. (a.a.) Presidente – Joel 
Schulz, Secretário – Adriano Mendes. 
Acionistas Presentes: Joel Schulz, Adriano Mendes, Arnaldo Luiz Bogo 
e Espólio de Flávio Bogo.

Joel Schulz
Diretor Presidente

Presidente da Mesa
Acionista Subscritor 

 
Adriano Mendes 

Secretário da Mesa
Acionista Subscritor

 
Arnaldo Luiz Bogo

Diretor Vice-Presidente
Acionista Subscritor

Espolio de Flávio Bogo
Rep. Carmen Lourdes Boni

Acionista Retirante

Documento disponível para download no site:https://diarioav.com.br/publicacoes-legais/ 08/10/2024 ás 09:00 Dav & Dav comunicações Ltda CNPJ 34.916.729/0001-24

1f9f7f26e-cdb6-4d8d9-da3cbaa4daeasaadF2asaddeeaf98sdad3d2sd5safhfpdaadlaraawaffADdasd


